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Ata número oito 

 

Sessão ordinária da Assembleia de 

Freguesia de Santa Luzia, realizada 

no dia vinte e sete de dezembro do 

ano de dois mil e vinte e dois. --------- 

 

 

----- Aos vinte e sete dias de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniu em 

sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia com a seguinte ordem de trabalhos: ---------- 

 

1. Apreciação da informação da Presidente da Junta de Freguesia; 

2. Apreciação e votação do Plano de Atividades, Orçamento e Mapa de Pessoal para o 

ano de 2023; 

 

----- A Presidente da Assembleia de Freguesia, declarou aberta a sessão pelas vinte e 

uma horas e dez minutos. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Efetuada a chamada registou-se que estavam presentes, Cristiana Maria, Paulo 

Sousa, Carlos Soares, Artur Minhalma, Marta Fonseca Martins, Mário Jorge Santana e 

Maria da Graça Sofia. Verificando-se a falta de Mariana Pereira Estevão e Ana Bela Cruz, 

cujas faltas foram devidamente justificadas.--------------------------------------------------------------  

 

---- Prescindiu-se da leitura da ata da Assembleia de Freguesia realizada a vinte e sete de 

setembro do ano de dois mil e vinte e dois, tendo sido a mesma aprovada por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- A Presidente da Assembleia deu início à ordem de trabalhos: -------------------------------- 
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1. Apreciação da informação da Presidente da Junta de Freguesia; ------------------------ 

 

----- A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta, que começou por 

saudar a mesa da assembleia, todos os deputados da assembleia de freguesia e a 

funcionária de serviço, seguidamente efetuou um breve resumo acerca da informação do 

presidente, assim como das obras e eventos realizados no último trimestre do ano. --------- 

 

----- O membro Marta Martins usou da palavra para questionar a Presidente da Junta, 

sobre o conteúdo da reunião que houve com o Parque da Ria Formosa (APA) no dia 

dezanove de dezembro. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- A Presidente da Junta informou que a reunião foi por causa do esgoto a céu aberto 

que existe frente à Marisqueira Capelo, que origina mau cheiro há vários anos. Tem 

havido algumas intervenções por parte da Tavira Verde, e das Águas do Algarve, 

inclusive já foram feitas várias análises, para se tentar detetar o problema, no entanto sem 

sucesso. Trata-se de um esgoto de águas pluviais mas sem conhecimento do que possa 

estar ligado ao mesmo. Informou também que na mesma reunião foi falado na boca de 

lobo existente junto às casinhas dos pescadores, e sobre a possibilidade de colocação de 

manilhas para tentar ganhar algum espaço naquele terreno. --------------------------------------- 

 

2. Apreciação e votação do Plano de Atividades, Orçamento e Mapa de Pessoal para 

o ano de 2023; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

----- Não havendo questões colocadas, foi o mesmo colocado a votação, tendo sido 

aprovado por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- A Presidente da Assembleia deu a palavra ao membro Maria da Graça Sofia, para 

colocar algumas questões que ficaram pendentes da última assembleia de freguesia. ------ 
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----- O membro Maria da Graça Sofia usou da palavra para colocar as seguintes questões: 

----- Pretende saber se está programado algum projeto/alteração para o entroncamento de 

Pedras D’ei Rei para a EN 125, uma vez que o mesmo é muito perigoso, principalmente 

durante o período de verão, quando o volume de trânsito é maior; --------------------------------

---- Questionou também se no centro da Vila de Santa Luzia, os prédios de segundo 

andar, o segundo andar tem que ser recuado ou não; ----------------------------------------------- 

----- Quanto aos cabos do Sr. Rolão Neto, gostava de saber para quando a sua retirada; 

----- Por último pretende saber onde se situa o Parque de Estacionamento poente de 

Santa Luzia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

----- A Presidente da Junta usou da palavra para esclarecer que quanto ao entroncamento 

de Pedras D’el Rei para a EN 125, é uma situação que já tem sido falada em várias 

reuniões de Câmara, mas até à data não tem conhecimento que esteja programado 

alguma alteração para o mesmo. No entanto salientou que vai questionar a Câmara sobre 

o assunto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-----Quanto aos prédios no Centro da Vila, a Presidente da Junta julga, que o segundo 

andar tem de ser recuado, mas tudo tem a ver com área de construção de cada prédio, no 

entanto informou que pode tentar saber mais sobre o assunto. ------------------------------------ 

 

----- Em relação aos cabos do Sr. Rolão Neto, que se encontram na ria, informou que os 

mesmos serão retirados brevemente. ---------------------------------------------------------------------- 

 

----- Quanto ao estacionamento poente na Freguesia de Santa Luzia, a Presidente da 

Junta informou que é o estacionamento onde se encontrava a antiga ETAR. ------------------ 
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----- Não havendo mais nada a tratar, a Presidente da Assembleia deu como encerrada a 

reunião de que se lavrou a presente ata, que depois de lida vai ser assinada por todos os 

membros da Mesa da Assembleia de Freguesia. ------------------------------------------------------- 

 

A Presidente da Assembleia  ________________________________ 

O Primeiro Secretário             ________________________________ 

O Segundo Secretário            _________________________________ 

              


